



القنوات الالكترونية Branch فرع Digital Channels

Date 2025-02-13 التاريخ

IB41752964331739439665535 Serial Number الرقم التسلسلي

QR Code رمز الQR

Details

Name: ABDULMAJEED YOUSEF S ABDULLAH

1073652131

We would like to thank you for banking with the Saudi National Bank, and would also like to assure you that we will continue to deliver premium service and maximum accuracy and security regarding your transaction; and according to your request, herein below is your IBAN number:

الاسم: عبدالمجيد يوسف بن سالم عبدالله هوية: 1073652131

نود أن نتقدم بجزيل الشكر والامتنان على تعاملك مع البنك الأهلي السعودي، ونؤكد لكم استمر ارنا في تقديم أفضل الخدمات وضمان أقصى حدود الدقة والأمان في تعاملاتكم المصرفية معنا. و بناء على طلبكم تم طباعة هذا النموذج المتضمن رقم حسابكم لدى البنك الأهلى السعودي الخاص ىكم٠

رقم الحساب في البنك الأهلي السعودي Account Number at SNB 11072036000107

ر قم الحساب الدولي (IBAN) SA52 1000 0011 0720 3600 0107 International Account Number

Swift Code NCBKSAJE رمز السويفت

We would like to highlight that you can use your IBAN number in the following services:

- In moving your payroll to the Saudi National Bank, by providing this letter to your employer
- In receiving payments or deposits to your account locally or internationally through your IBAN/Account number.

Yours sincerely,

Saudi National Bank

ونود لفت نظركم أن رقم الحساب الدولي (IBAN) يتم استخدامه في العمليات المصرفية التالية:

- لنقل إيداع الراتب إلى البنك الأهلي السعودي، من خلال تقديم هذا الخطاب إلى صاحب
- لاستلام حوالات أو إيداعات من خلال بنوك محلية أو دولية من خلال رقم الحساب/الحساب الدولي

مع فائق التقدير.

البنك الأهلي السعودي

To verify the letter, scan the QR code above or visit https://alah.li/vdd This letter is certified and is printed upon customer request without any responsibility or obligation on the Saudi National Bank or its employees and maintaining confidentiality of information in this document is the sole responsibility of its holder.

يمكن التحقق من صحة الوثيقة بمسح رمز الQR أعلاه أو بزيارة الرابط https://alah.li/vdd. . هذه الوثيقة معتمدة وقد طبعت للعميل بناءً على طلبه وذلك بدون أدنى مسؤولية أو التزام على البنك الأهلي السعودي و/أو أي من موظفيه والحفاظ على سرية المعلومات في هذا المستند هي على مسؤولية حامل الوثيقة التامة.





www.alahli.com 920001000







البنك الأهلي السعودي | The Saudi National Bank

60,000,000,000 ريال سعودي مدفوع بالكامل | الرقم الضريبي 60,000,000,000 البنك الأهلى السعودي | شركة مساهمة سعودية | رأس المال 0 سجل تجاري رقم 433001588 خاضعة لإشراف ورقابة البنك المركزي السعودي | مرخص لها بموجب الأمر السامي رقم 3737 بتاريخ 20/4/1373 هـ الموافق 29/12/1953 م برج البنك الأهلى السعودي، مركز الملك عبدالله المالي طريق الملك فهد حي العقيق الرياض في المملكة العربية السعودية